

VŒUX DU CONSEIL D'ÉTAT POUR LA NOUVELLE ANNÉE

L'année 2023 a été celle du 175^e anniversaire de la République, célébré par des manifestations festives organisées par le canton et ses partenaires. La population a pu partager des moments conviviaux, notamment le 1^{er} mars à La Vue-des-Alpes, lors des Portes ouvertes du Château de Neuchâtel ou encore au Communal de La Sagne à l'occasion d'une savoureuse torrée cantonale.

Mais 2023 a également été marqué par la tempête qui a ravagé les Montagnes neuchâteloises et plus particulièrement La Chaux-de-Fonds et Le Locle le 24 juillet. L'État a œuvré main dans la main avec les autorités communales et la Confédération, avec l'aide de cantons voisins, de professionnels privés et de bénévoles pour faire face à cette catastrophe naturelle et à ses importantes conséquences. La solidarité et la collaboration ont été remarquables.

La situation géopolitique est instable et les difficultés du moment s'imposent à toutes et tous. À l'aube de la nouvelle année, des perspectives d'avenir réjouissantes se profilent néanmoins, avec de nombreuses réalisations en cours dans l'ensemble des départements. Parmi d'autres, le magnifique projet de Capitale culturelle suisse, qui fera rayonner le canton loin à la ronde, franchira d'importantes étapes en 2024, avec le soutien du Conseil d'État.

Neuchâtel s'affirme toujours davantage comme un canton uni et ouvert, et comme une terre de culture et d'innovation. Une région à la vie culturelle foisonnante où les esprits créatifs et entrepreneuriaux trouvent un terreau fertile à l'épanouissement. De concert avec la population, le Conseil d'État entend poursuivre, avec enthousiasme, la construction d'un écosystème dynamique, prêt à relever les défis du présent et à façonner l'avenir.

Culture et innovation, le Conseil d'État s'engage avec conviction pour renforcer l'attractivité du Canton de Neuchâtel à travers ces deux facettes qui font sa force et sa richesse.

Le Conseil d'État adresse à toutes et tous, Neuchâteloises et Neuchâtelois, ses meilleurs vœux de bonheur et de santé pour 2024.

Alain Ribaux
Président
Chef du Département de l'économie, de la sécurité et de la culture

Florence Nater
Vice-présidente
Cheffe du Département de l'emploi et de la cohésion sociale

Laurent Kurth
Chef du Département des finances et de la santé

Laurent Favre
Chef du Département du développement territorial et de l'environnement

Crystal Graf
Cheffe du Département de la formation, de la digitalisation et des sports

Séverine Despland
Chancelière d'État